

REDACTION : ROUBAIX, 6, rue des Fabriques (près le canal de Trichon). TOURCOING, rue Vieux, 53. Siège administratif : Rue Nationale, 51, à Lille. PRIX DES ABONNEMENTS : ...

Journal Républicain Quotidien

ANNONCES : ... Le service spécial reçoit sans interruption du Journal à Paris, à l'Agence Havas... TÉLÉPHONE

LA POLITIQUE

OPINIONS

LA JOURNÉE DE DIX HEURES

Il fallait s'y attendre. En prévision des difficultés qui peuvent accompagner le passage, au premier avril prochain, dans cinq mois, de la journée de dix heures et demi à la journée de dix heures un député a proposé de revenir sur la loi du 30 mars 1930, dite la loi Millerand.

LE PRÉLÈME

CHAMBRE LA SÉANCE

M. Léon Bourgeois président. Cent-vingt-neuf membres de la délégation du congrès anglais assistent à la séance, dans les tribunes du public.

Les incidents de la Bourse du Travail

Le président fait connaître qu'il a reçu deux mandats d'interpellation de MM. Les, Valliant, Cottant et Georges Berry sur les incidents de la Bourse du Travail.

Les bagarres de la Bourse du Travail

Le président du Conseil a informé ses collègues que deux mandats d'interpellation sur les désordres de la main-d'œuvre ont été déposés à la Chambre des députés par MM. Les, Valliant et Cottant.

Le traité franco-espagnol

Le ministre des affaires étrangères a fait savoir que le gouvernement français a signé avec l'Espagne un traité relatif à l'exportation de produits.

Une exposition à Vienne

Il a été connu que le gouvernement autrichien avait informé que l'Exposition internationale de l'utilisation des alcools et des industries de la fermentation à Vienne, fixée à 1934, ne pouvait être ajournée à 1935.

La direction des Beaux-Arts

Le ministre de l'Instruction publique et des Beaux-Arts a nommé M. L. L. en tant que directeur des Beaux-Arts.

Parti radical et radical-socialiste

Le Bureau du Comité exécutif est réuni mardi soir, au Palais, sous la présidence de M. Louis Pauch, député de Paris.

Plastron de Lourdes

Vous ne savez pas, lecteurs méritants, ce que c'est que le plastron de Lourdes ? Un journal religieux, que nos confrères de la Région ont pu voir entre les mains, va vous l'apprendre.

Échos et Nouvelles

Une jeune fille qui n'a pas froid aux yeux, c'est Miss Alice Roosevelt, la fille du président des États-Unis.

Les ordres du jour

M. le Président fait connaître qu'il a reçu quatre ordres du jour : 1° De M. Valliant, Cottant, Allart, Bouvier, Perret, de M. Roussat, 4° De M. Gayraud et Lamy.

Vote de l'ordre du jour par simple majorité

Une vive agitation s'empare de la Chambre. On discute les propositions de M. Thomson et Jaurès sur une vive altercation à l'extrême-gauche.

Le budget de 1934

L'ordre du jour appelle la suite de la discussion du budget de 1934. M. Paul Constans demande une réduction de 100 millions.

Le budget de 1934

M. Paul Constans demande une réduction de 100 millions. Il est question de la suppression de 100 millions de crédits.

Le budget de 1934

M. Paul Constans demande une réduction de 100 millions. Il est question de la suppression de 100 millions de crédits.

Le budget de 1934

M. Paul Constans demande une réduction de 100 millions. Il est question de la suppression de 100 millions de crédits.

Le budget de 1934

M. Paul Constans demande une réduction de 100 millions. Il est question de la suppression de 100 millions de crédits.

Le budget de 1934

M. Paul Constans demande une réduction de 100 millions. Il est question de la suppression de 100 millions de crédits.

Le budget de 1934

M. Paul Constans demande une réduction de 100 millions. Il est question de la suppression de 100 millions de crédits.